



Wichtige Anlegerinformation für Anleger der Zweiten, Dritten bzw. Fünften Cleantech Infrastrukturgesellschaft mbH & Co. KG (CTI 5D, CTI 8, CTI 9D, CTI 15, CTI Vario D)

Prioritäre Behandlung letzter Fragestellungen / Gespräche auf Führungsebene in Hongkong / Kreditabschluss voraussichtlich im März / Bestätigung des Ausschüttungsfahrplans vom Dezember 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit vorliegender Anlegerinformation möchten wir Ihnen den aktuellen Sachstand der Transaktionsfortschritte zur Refinanzierung unserer drei philippinischen Biomasse-Kraftwerke, an denen Sie mittelbar über die ThomasLloyd Cleantech Infrastructure Holding GmbH (TL CTIH) beteiligt sind, zur Kenntnis bringen.

Erlauben Sie uns an dieser Stelle eine Vorbemerkung: Seit jeher entspricht es unserem Transparenzanspruch, Sie in sehr enger Taktung über die Hintergründe und die Entwicklung der aktuellen Prozesse des Liquiditätsmanagements, konkret bei der Refinanzierung des Biomasseportfolios, zu informieren. So informierten wir Sie zuletzt in der Regel im monatlichen Turnus. Allerdings erstrecken sich diese Prozesse aufgrund ihrer Komplexität und der Tatsache, dass eine Vielzahl von Vertragspartnern und Dienstleistern in diese involviert sind, zumeist über längere Zeiträume – eher über Quartale als über Monate. Damit liegt es auf der Hand, dass sich nicht bei allen Prozessen zwischen zwei Kommunikationsterminen jedes Mal signifikante Veränderungen ergeben.

Prioritäre Behandlung letzter Fragestellungen, Gespräche auf Führungsebene in Hongkong

So sind auch einzelne Prozessschritte, die wir Ihnen in der vorangegangenen Anlegerinformation kommuniziert hatten, bis heute noch nicht vollständig abgeschlossen. So führte die Beantwortung der in der vergangenen Anlegerkommunikation geschilderten Fragen noch zu weiteren Rückfragen der möglichen Vertragspartner, deren Beantwortung von unserem Team aktuell mit hoher Priorität bearbeitet wird. Begleitet wird diese Phase durch regelmäßige Sitzungen mit allen Beteiligten. Diese werden flankiert von zusätzlich anberaumten Gesprächen auf Führungsebene, wie in der kommenden Woche in Hongkong, um die Transaktion zügig zu einem erfolgreichen Ergebnis führen zu können.

Kreditabschluss voraussichtlich im März, Bestätigung des Ausschüttungsfahrplans vom Dezember 2024

Derzeit gehen wir davon aus, dass die geschilderten Prozessschritte während der zweiten Hälfte des Februars abgeschlossen sein werden und anschließend die für eine Kreditgenehmigung erforderlichen Gremien einberufen werden können. Mit einem Kreditabschluss, dem sogenannten „Financial Closing“, rechnen wir im Anschluss, voraussichtlich im Laufe des März. Wir sind daher zuversichtlich, dass die Darlehensauszahlung in der ersten Hälfte des zweiten Quartals 2025 erfolgen kann. Somit gehen wir weiterhin davon aus, dass – wie bereits in der Anlegerinformation vom Dezember 2024 angekündigt – die gewohnte Ausschüttungspolitik mit Auszahlungen für das erste Quartal 2025 gemäß den üblichen Zahlungsmodalitäten wieder aufgenommen werden kann.

Neueste Entwicklungen werden wir Ihnen spätestens am 28.02.2025 unaufgefordert zur Kenntnis bringen, bei Vorliegen wesentlicher Neuigkeiten selbstverständlich früher. Zugleich bitten wir zu beachten, dass aufgrund des Gleichbehandlungsgrundsatzes aller Investoren auf Einzelanfragen nicht eingegangen werden kann, da diese immer zum gleichen Zeitpunkt informiert werden müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Cleantech Management GmbH